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Abstract

En el siguiente informe se mostrara lo que los alumnos de sexto semestre de la carrera en la licenciatura en Administración apren-

dieron en el Instituto de F́ısica de la Universidad Autónoma de San Luis Potośı en la ciudad de San Luis Potośı, donde mostraron

sus conocimientos.

INTRODUCCIÓN

El grupo de sexto semestre de la carrera en la licenciatura en Administración del Instituto Tecnológico Supe-
rior Zacatecas Occidente de sombrerete,zacatecas visitaron el instituto de f́ısica de la universidad autónoma
de san luis potośı donde nos mostraron varios Doctores, técnicas y administrativa sobre como manejan los
laboratorios dentro de nuestra rama de la administración, nos mostraron sus concimientos y sus experiencias.

El Instituto de F́ısica Tiene el doble propósito de comunicar a los miembros de la sociedad y a las autoridades,
la importancia de la investigación y la generación de nuevos conocimientos para el avance social y educativo,
y por otra parte, fomentar el contacto académico ı́ntimo entre los miembros de la comunidad cient́ıfica
local con los más destacados investigadores internacionales en las áreas de conocimiento que se cultivan
regionalmente.

con el objetivo de exponer a los estudiantes y profesores a la investigación cient́ıfica de vanguardia y difundir
las contribuciones de la ciencia y la educación para el bien común.

A los estudiantes en particular, este evento les alienta a continuar su educación y seguir su carrera cient́ıfica
y a los profesores les presenta una oportunidad única dentro de su formación continua y para vincularse a
laboratorios y centros del más alto nivel.

DESARROLLO

La llegada al Instituto de F́ısica de la Universidad Autónoma de San Luis Potośı fue en punto de las 10:30 de
la mañana, donde fuimos recibidos por el Dr. Miltón Muñoz y de la L.E Rosario de Alba Olivares lopéz los
cuales nos dieron la bienvenida a la institución posteriormente nos dirigimos a uno de los auditorios que
se encuentran en la parte baja del instituto, donde al llegar se encontraban las técnicas de los distintos
laboratorios y por supuesto el Dr. Bernardo Yañez y aśı de esta manera comenzaron a impartirnos los temas
y experiencias de cada uno de ellos.
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El doctor milton nos hablo sobre la mayor aspiración de la f́ısica la cuál es poder predecir las propiedades
de los materiales en función de las condiciones en las que se encuentran. Nos explico mas afondo sobre los
temas de la f́ısica, qúımica y bioloǵıa, temas que nosotros como administradores no teniamos el conocimiento
o las habilidades a desempeñar o responder. Nos hablo del Director del Instituto el Dr. Magdaleno Medina
Noyola y su vida en la importancia de la investigación y aqui les mostramos un poquito de el:

Cursó la licenciatura en F́ısica en la Universidad Autónoma de San Luis Potośı, una maestŕıa en Ciencias
en el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional (Cinvestav) y un
doctorado en F́ısica en la Universidad de Indiana. Realizó una estancia posdoctoral en la Universidad de
California en Davis.

Impartió clases en el Departamento de F́ısica del Cinvestav de 1981 a 1989. Es profesor e investigador nivel
III en el Instituto de F́ısica Manuel Sandoval Vallarta de la Universidad Autónoma de San Luis Potośı, el
cual dirigió de 1992 a 2000.

También nos hablo de algunos de sus premios que el Dr. Magdaleno obtuvo:

· Premio de Investigación en Ciencias Exactas otorgado por la Academia Mexicana de Ciencias en
1990.

· Premio Arturo Rosenblueth otorgado por el Cinvestav por haber dirigido la mejor tesis doctoral en
ciencias exactas y naturales.

· Premio al Desarrollo de la F́ısica otorgado por la Sociedad Mexicana de F́ısica en 1997.

· Premio Universitario de Investigación Cient́ıfica y Tecnológica, en la modalidad de investigación
cient́ıfica por la Universidad Autónoma de San Luis Potośı en 2000.

· Medalla Marcos Moshinsky otorgada por el Instituto de F́ısica de la Universidad Nacional Autónoma
de México en 2003.

· Premio Luis Elizondo, otorgado por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey
en 2005.

· Premio Nacional de Ciencias y Artes en el área de Ciencias F́ısico-Matemáticas y Naturales por la
Secretaŕıa de Educación Pública en 2013.

y aśı fue como termino el doctor milton. El Siguiente en presentarse fue el Dr. Bernando Yañez donde el
nos hablo sobre el laboratorio nacional que es una unidad especializada para el desarrollo cient́ıfico y la
innovación en campos prioritarios el cual su funciones son:

la investigación, Formulación de RRHH altamente capacitados, oferta de servicios y vinculación. y asi
se aprovecha la adquisición de infraestructura y recursos para la investigación, para traer investigadores
enlazando a la industria y para terminar el segundo d́ıa nos mostró el área del laboratorio nacional donde
también nos explico que ellos se dedican a investigar como suceden las cosas en la vida cotidiana y una de
ellas nos hablo sobre como se provocan las perrillas serca del ojo y ahi es cuando nosotros aprendimos algo
nuevo.

Posteriormente la administradora Rosario de Alba Olivares Lopez la cual nos hablo de como es que ella se
encargara de la administración de varios laboratorios los que tiene a su cargo algunas de las funciones que
ella desempeña es el pedido de sustancias qúımicas materiales y maquinaria también realiza la captura de
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Figure 1: Dr. Magdaleno Medina Noyola

facturas,y de la redacción de proyectos para su aprobación y uso, cabe destacar que las técnicas son parte
fundamental para que todo esto se lleve a cabo

Después nos presentaron a cada una de las técnicas de los laboratorios destacando que cada una de ellas
cuentan con una profesión( Dra. Yolanda Cataño, M.I. Maŕıa de Lourdes González, Q.F.B. Celina González
Gallegos, L.Q. Yolanda Rebolloso Q. F. B. Carmen Judith Carballo, Dra. Ma. De los Ángeles Ramı́rez
) todas ellas nos hablaron sobre el proceso administrativo de los laboratorios en como los investigadores
se relacionan con los alumnos, de los tiempos la organización y el control de los proyectos ya que no estos
requieren de una extrema planeacion para que se financiados y se puedan realizar y para finalizar nos
mostraron los diversos laboratorios y las actividades que son realizadas en estos.

Conclusión

Se dio el mensaje de despedida donde la administradora finalizo diciendo que un administrador abarca
un campo laboral muy extenso que sin un administrador el trabajo que se desempeña no seria posible.
aprendimos en la visita que el ser licenciado en administración te hace una persona competente y capas
en diversos campos laborales que hay personas con una buena profesion que desconocen todo el enfoque
administrativo y es hay donde nosotros los administradores llegamos auxiliarlos por que nos preparan con
tecnicas y metodos que ayudaran a mejorar el entorno del problema.

en la investigación es importante que nosotros conozcamos asta el mı́nimo detalle del por que de las cosas y
el por que tienen un seguimiento cronológico y como administradores debemos aprender a leer y comprender
asta lo mas mı́nimo ya que esto es la base de un buen administrador nuestra funcion esta relacionada con
diversas areas de trabajo en las cuales debe de haber una buena planeacion

agradecemos al Dr.Fernando Favela Rosales docente de nuestro tecnologico por darnos la oportunidad de
conoser y aprender nuevas experiencias en el campo de la investigacion y de nuestra profesion.
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